

Usuarios de las bibliotecas municipales critican que Vitoria no compra fondos desde diciembre

VITORIA. Puede que entre todos los recortes llevados a cabo por el Ayuntamiento de Gasteiz para este 2012 haya pasado desapercibido para algunos, pero no para todos. De hecho, varios usuarios habituales de la Red de Bibliotecas que depende del Ayuntamiento de Gasteiz están dirigiéndose al propio Consistorio para criticar que desde el pasado mes de diciembre estos espacios no están adquiriendo fondos que alimenten sus baldas, algo fundamentado en los propios números del Ejecutivo de Javier Maroto puesto que la partida destinada a ese apartado (dotada con 77.000 euros el año pasado) ya no existe.

De hecho, el Ayuntamiento, ante una de las quejas formalizadas a través del Buzón Ciudadano, admitió hace unos días que las 'limitaciones presupuestarias' están afectando a los procesos de adquisición de nuevos fondos, aunque apuntó que se está a la espera de que el Gobierno Vasco publique y resuelva una convocatoria de subvenciones destinadas a esta cuestión para poder 'reanudar' la compra de libros y otros materiales. Por ahora, eso sí, no hay fecha para que esa reactivación se produzca.